



校長室だより

校長 山崎 聡子

交流フェスティバル

12月11日(水), 交流フェスティバルを実施しました。1・6年生, 2・5年生, 3・4年生がペア学年となって活動を共にする異学年交流です。

異学年交流である交流フェスティバルは, 毎年行っていて, 上の学年が下の学年の子供たちのことを考えて, すばらしい姿が引き出される時間となっています。今年度も, 「お互いの関わりの中で, 優しさがたくさん引き出され, とてもよかった」「子供たちの成長を感じる時間だった」「子供たちの姿に感動した」という教職員の声が寄せられました。どのペア学年も交流活動がよいものであったことをうれしく思いました。その中で, お礼のメッセージを届けたという話が上がってきたので, 内容を見せてもらいました。その中には, 上の学年が下の学年へ温かな関わりをしている姿がたくさん書かれていました。

メッセージの一部を紹介します。

-
- ・ドッジボールの時, ききてじゃない方でもあげてくれてありがとう。かえりのときも, さきにとおしてくれてありがとう。かっこよかったよ。
- ・ボールをゆずってくれたり, よわめになげってくれたりして, とてもたのしかったです。5年生みたいになりたいです。
- ・いっぱいあそんでくれてありがとうね。だるまさんがころんだとかドロケイとか考えてくれて, ありがとう。たのしかったよ。ありがとう。
- ・いそがしいなか, みなさんが二つもあそび

をつくってくれて, ありがとうございます。またあそべるといいなっておもいました。

- ・ドッジボールとかたのしいあそびを考えてくれてありがとうございます。タグこおりおにをてかげんしてくれたから, めちゃくちゃたのしかったです。

たくさんの力に感謝

子供たちにたくさんの力が注がれています。14日(土)に, おやじの会主催のナイトウオークが開催されました。多くの子供たちが参加することができ, たくさんの笑顔が引き出される時間となりました。ありがとうございました。

お話し会の方々にも感謝です。木曜日の朝の時間の読み聞かせや中休みのトトロの森に加えて, トトロスペシャルを開催してくださいました。子供たちも笑顔でお話の中に引き込まれていきました。たくさんの本に触れることができる時間として大変ありがたく思っています。いつもありがとうございます。

学校運営協議委員の方々の御紹介を通して, 地域の方々が子供たちの学習のサポートをしてくださっています。2学期には, ミシン・かけ算九九の聞き取り・のこぎりのサポートをしていただきました。3学期もサポートの予定があります。ありがとうございます。

PTA 活動におきましても, 会長を始め本部の皆様, 各委員会の委員長を始め各委員会の皆様, ひまわり隊の皆様のが, 大きな支えとなっています。ありがとうございます。

子供たちを支えていくために, 今後も保護者の皆様・地域の皆様とともに連携していくことを大切にしていきたいと思います。